

ABSTRAK

JULIANI LUBIS. NIM. 3103311029. Pelaksanaan Undang-Undang No.32 Tahun 2009 Tentang Pengelolaan Dan Pelestarian Lingkungan Hidup di Kelurahan Namo Gajah Kecamatan Medan Tuntungan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tingkat kesadaran masyarakat di Kelurahan Namo Gajah Kecamatan Medan Tuntungan dalam melestarikan lingkungan hidup. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yaitu metode yang digunakan untuk memecahkan dan menjawab permasalahan yang dihadapi pada situasi sekarang yang akan dilakukan dengan menempuh langkah-langkah pengumpulan data, identifikasi, dan analisis pengolahan data, serta membuat kesimpulan dan laporan dengan tujuan utama mendapatkan gambaran tingkat kesadaran masyarakat dalam melestarikan lingkungan hidup.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, angket dan wawancara. Berdasarkan jumlah populasi yang telah ditetapkan dalam penelitian ini, maka dapat ditentukan sampel sebesar 10% dari 477 Kepala Keluarga yaitu berjumlah 48 Kepala Keluarga. Sampel yang berjumlah 48 Kepala Keluarga dan Kepala Lurah ini lah yang menjadi responden. Penelitian ini diambil secara *random sampling* (acak sederhana).

Setelah data diperoleh dari hasil pengujian maka dapat diketahui jawaban responden bahwa persentase jawaban responden yang mendukung adalah 60%, sedangkan persentase jawaban responden yang tidak mendukung adalah 40%. Dengan demikian kesadaran hukum masyarakat dalam pelestarian dan pengelolaan lingkungan hidup di Kelurahan Namo Gajah Kecamatan Medan Tuntungan adalah tergolong sedang. Ini dipengaruhi tingkat pengetahuan dan tingkat kesadaran masyarakat yang masih minim untuk ikut berpartisipasi dalam pelestarian lingkungan hidup dalam hal bergotong royong dan membersihkan lingkungan sekitar. Adanya kecemburuan sosial juga sangat mempengaruhi tingkat kepedulian terhadap lingkungan hidup, hal ini dapat di lihat dari kesadaran masyarakat yang kurang peduli terhadap lingkungan sekitarnya yang dapat menyebabkan lingkungan sekitar menjadi kurang baik dan sedikit tercemar.